

草の根活動 交流NEWS

第700号

2023年 7月4日
会員数 158万3359人
会報数 4493部

消費税をなくす全国の会

〒114-0023

東京都北区滝野川3-3-1-201

電話03-3940-0401

FAX03-3949-9885

Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

アメリカ言いなりの大軍拡ストップ、消費税緊急減税！インボイス中止を

悪法を次々強行する岸田政権に国民の怒りの声が広がり、内閣支持率が急落。5年間で43兆円の大軍拡の一方、物価高騰には無為無策。7月の食品値上げはパンなど3566品目。さらに8月からも値上げラッシュが予定されており庶民の暮らしはますます困難に。消費税緊急減税、インボイス中止、待ったなし！です。→消費税383号8面の「いのち・くらし壊す 大軍拡、大増税ノー！」チラシを活用し、声を上げましょう！

パンフで青年との対話・学習を広げよう！

6月5日付けの民青新聞「高校生のページ」への「『消費税』って本当に必要？消費税Q&A」掲載を活かし、青年層へ働きかけを広げましょう。「民青が1年間で1.5倍に拡大。80%が週一回の班会を開催。6月5日号の民青新聞を3班で学習。パンフの学習をやろうと。若者へのアプローチを強めたい」（福島分会）、「若者憲法集会に参加。青年との学習・対話を進めたい」（東京・六郷分会）など取り組みを全国へ広げましょう。



ポスター 各地の会で1182枚活用 会報4493部 パンフ38361部



兵庫の会

県内の各所で署名宣伝行動。

北区の会 7月1日鈴蘭台駅前で8人の参加で35人から署名。60代の女性は「食料品は夕方からの値引きを買っている。衣類はほとんど買っていない」と署名。

垂水の会 6月23日垂水駅前で4人の参加で15人から署名。高齢の女性は「こんなに年寄りじめをするのは日本だけでは」と。60代男性は「大軍拡に多額の税金を使う岸田首領は許せない」と署名。

芦屋の会 6月14日市議会の「総務常任委員会」で「インボイス制度の実施延期を求める意見書提出」の請願を民商と共同で提出するも不採択。県常任世話人が口頭意見陳述を行いました。6月8日芦屋駅前で4人の参加で署名宣伝行動。

富山の会

6月26日総曲輪商店街で富山各界連と署名宣伝行動。70代の夫婦は「消費税10%は厳しい。食費に大きな影響。一刻も早く減税を」と署名。47歳の女性は「給料は上がらず物価だけが上がっている。小遣いゼロで何の楽しみもない」と。

埼玉の会

6月24日川口芝各界連と蕨駅前で署名宣伝行動。75歳の男性は「年金が徐々に減らされ、物価高で生活できない」と。20代のバイトの女性は「大軍拡で43兆円も国民負担なんてとんでもない」と怒り署名。

青森市の会

6月22日東青各界連とともに、青森市さくら野デパート前で4人で署名宣伝行動。「年金が低いのに物価が上がって大変」などと6人が署名。「消費税いまさら下げられないでしょ」「それより賃金上げてほしい」と言うひと。